



Tomaría 4 horas votar por jueces y ministros, afirma Moreira tras simulacro

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El coordinador del PRI en la **Cámara de Diputados, Rubén Moreira**, advirtió que la elección de jueces, magistrados y ministros enfrenta serios desafíos operativos y logísticos que podrían hacerla prácticamente inviable.

Tras realizar un simulacro, el legislador informó que cada votante necesitaría al menos cuatro horas para completar el proceso, sin contar el tiempo de espera en las filas.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EcTVngal4o1CgZzOALn3D1sBj0LJmy6pflsp9dw75Lt_gQ?e=08NTjr